

Museum Cemento Rezola "El material del siglo XX"

DATOS DE INTERÉS

Situación: Museum Cemento Rezola Barrio Añorga, 36. Donostia

Entrada: Gratuita

Horario: Lunes a viernes, de 10.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 19.00 horas. Sábados, de 10.00 a 14.00 horas. Domingos cerrado.

Más información: Teléfono 943 36 41 92 / www.museumcemento.rezola.net

Actividades: Visitas guiadas a grupos de personas que cumplan un número mínimo. También ofrece servicios educativos con dos talleres didácticos.

Túneles, puentes, rascacielos, viaductos, escultura en hormigón... Todas las obras de arte del siglo XX tienen una estrecha relación con el hormigón, un material versátil y resistente ligado a las obras más importantes del siglo. El cemento es una materia trascendental en nuestra sociedad y civilización. El hormigón ha sido capaz de cambiar nuestro planeta siendo un invento muy reciente. Se pueden hacer muchas preguntas acerca de este tema y para poder responderlas a todas, simplemente basta con ir a visitar el Museum Cemento Rezola.

El museo tiene un objetivo claro: incrementar el conocimiento acerca de esta industria como un paso más para recordar su contribución social. Por otro lado, trata de hacer un homenaje a los creadores de Cementos Rezola, así como a todos aquellos que se dedicaron a esta industria y llevar la empresa a una de las más importantes en su sector.

El museo cuenta con diferentes sectores. En la primera, con la que se comienza la visita al museo, se cuenta la historia del cemento. En el segundo se explica el proceso de fabricación del cemento, donde se puede observar la trituración, dosificación y molienda de las materias primas. En otro de los sectores se explica la aplicación del cemento en la ingeniería, en la arquitectura y en el arte, donde el cemento ha sido un elemento muy importante debido a su gran versatilidad y resistencia. En el cuarto sector se analiza la relación entre el cemento y el medio ambiente, el cual pone en relieve la contribución de las empresas cementeras en la eliminación de residuos generados por otras industrias. Por último, se da cuenta de la industria ligada al apellido Rezola, en el que se muestra el talante emprendedor de su fundador, José María Rezola, y la evolución de la empresa.

El museo ofrece una serie de visitas guiadas con una información didáctica entretenida y servicios educativos con dos talleres didácticos. Uno de ellos,

bajo el nombre de Un viaje en el tiempo es un juego infantil que recorre la vivienda del ser humano desde la caverna hasta hoy en día.

El otro, con el nombre Cuéntanos. Conversaciones y vivencias de nuestro pasado industrial, es un taller de sensibilización y recuperación de la memoria industrial protagonizado por personas de la tercera edad.